



Tarbes, le 8 juin 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LEVÉE DE PREAVIS DE GREVE DEPARTEMENTAUX DES HAUTES-PYRENEES ET REPRISE DU TRAVAIL DES FACTEURS

Le dialogue social nourri et constructif, débuté le jeudi 9 mai sur les plateformes Services-Courrier-Colis de Hautes-Pyrénées a permis la levée de préavis de grève départementaux déposés par une organisation syndicale.

Consciente des désagréments subis par ses clients, La Poste se félicite de cet accord qui va leur permettre de renouer avec une situation normale avec une distribution du courrier et des colis dans toutes les boîtes aux lettres du secteur, 6 jours sur 7, dès aujourd'hui.

Cet accord répond à la volonté de la Direction de La Poste des Hautes-Pyrénées de garantir que ses agents, dans le respect des 35 heures, adaptent leur rythme de travail aux nouveaux usages des clients de La Poste : moins de courrier, plus de colis et un besoin croissant de services de proximité.

Contact presse
Benjamin Teillard - @LPNews_OCC

Attaché de presse – Le Groupe La Poste

05 62 73 65 70 / 06 31 43 99 34

benjamin.teillard@laposte.fr